



# J.O 2024



# FAUX DÉPART !?

L'ANNONCE UNILATÉRALE PAR LE  
MINISTRE DE L'INTÉRIEUR DE LA  
SUPPRESSION DES CONGÉS D'ÉTÉ 2024  
SONNE COMME UN MAUVAIS SIGNAL À  
PLUS DE 18 MOIS DES JEUX  
OLYMPIQUES DE PARIS.



ALLIANCE Police Nationale et UNSA Police vont rencontrer  
rapidement Monsieur DARMANIN pour évoquer ce que nous  
considérons comme une mauvaise entrée en matière !



L'ENJEU SÉCURITAIRE DES JEUX  
OLYMPIQUES DE PARIS 2024 NE  
POURRA ÊTRE CORRECTEMENT ASSURÉ  
PAR DES FORCES DE L'ORDRE À BOUT  
DE SOUFFLE !

La question des congés doit faire l'objet d'une concertation  
préalable et pas d'une annonce en lancer de marteau !

